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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Lars Faßmann (Fraktionsgemeinschaft VOSI/PIRATEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Entwicklung der Kennzahlen des ÖPNV 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wie haben sich die Kennzahlen des öffentlichen Nahverkehrs in den letzten Jahren entwickelt? 
 

- Anzahl der Platzkilometer 
- Anzahl der Fahrzeugkilometer 
- Anzahl der Fahrgäste 
- Fahrzeuganzahl (aufgeschlüsselt nach Fahrzeugart) 
- Anzahl der Streckenkilometer 
- Anzahl der Personenkilometer 

 
Liegen weitere wichtige Kennzahlen vor und wie haben sich diese entwickelt? 
 
Wie sehen Vergleichswerte aus der Stadt Dresden aus? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Lars Faßmann 
    
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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